

Buenas noches, el grupo de estudiantes de la especialización virtual en gestión de la SST que inicio clases el 17 de sep 2018, está altamente preocupado por las pocas explicaciones o aprendizaje recibido por parte de los profesores ya que estos han sido muy regular, es preocupante ver que solo dejan trabajos y más trabajos sin una guía específica, y nos ponen a realizar dos tesis o proyectos como si nuestra especialización fuera gerencia de proyectos y no gestión de la SST, es más el profesor de innovación que para nosotros es una materia de relleno y que no aporta nada en esta área, no sabía ni siquiera que es SST, no sabe a qué área o tema debe ser enfocada su materia, no sabe a qué clase de alumnos les esta dictando clases, es increíble y para nosotros una falta de respeto, ya que es nuestro tiempo e inversión económica.

Más que trabajos y tesis lo que necesitamos es guía y aprendizaje de cómo actuar en caso de un evento no deseado, la SST es algo serio de responsabilidad civil, están tan perdidos que hoy tuvimos clases cruzadas, el profesor de innovación hasta hoy se presentó nunca nos ha enviado un correo o algo así.

Expreso mi inconformismo e insatisfacción con la universidad, sus profesores y la organización hasta para las evaluaciones y entregas de trabajos, todas las materias tienen el mismo plazo de entrega, algo ilógico....

